





Grundschule des Landkreises Darmstadt-Dieburg

Liebe Eltern der Friedensschule,

die letzten Tage haben uns alle sehr beschäftigt, ins Denken gebracht und berührt.

Die Friedensschulkinder kommen mit den unterschiedlichsten Informationen zum Thema Ukraine in die Schule.

Sie können sich sicher sein, dass wir das Thema Krieg/Frieden kindgerecht, sehr sensibel und beruhigend besprechen werden. Wir fühlen als Lehrkräfte und Eltern sehr ähnlich. Wir müssen je nach Lerngruppe sensibel beobachten, zuhören und entscheiden, wie wir das Thema ansprechen.

Wir halten den Alltag aufrecht und bieten einen sicheren Hafen. Wir gewährleisten dies auf schulischer Seite für sehr viel unterschiedliche Kinder.

Von der Schulpsychologie besonders empfohlen – falls sie das Thema mit ihren Kindern besprechen wollen – wurden uns die Logo Kindernachrichten. Auch wir greifen darauf bei Bedarf zurück.

https://www.kika.de/logo/sendungen/videos/darum-gibt-es-im-osten-der-ukraine-krieg-100.html

Lassen Sie uns gemeinsam Verständnis aufbringen und für unsere Kinder da sein.

Frieden beginnt im Kleinen und wir tun jeden Tag etwas, um in Frieden zu leben.

Mit den besten Wünschen

Claudia Müller, Schulleitung